



**5 Pièces**

**165 m<sup>2</sup>**

**Réf. BSM240270**

**1 690 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice - Quartier des Baumettes Au sein d'un des endroits les plus bucoliques, les secrets de Nice, vous découvrirez un grand appartement de 168m<sup>2</sup> avec terrasse de 70m<sup>2</sup> avec vue mer au sein du Château de la Tour. Cet appartement d'exception a été totalement rénové, actualisé avec des matériaux nobles, l'appartement bénéficie de grands volumes, d'une voûte spectaculaire, de deux niveaux dont un suspendu. L'appartement se compose d'un grand séjour de 62m<sup>2</sup> avec une cheminée moderne, d'une cuisine neuve Gaguenau, une chambre, un dressing, une salle de bains, un hammam, un balcon exposé sud au premier ...

Nice - Baumettes area In one of the most bucolic, secret areas of Nice, you'll discover a large 168 sqm apartment with 70 sqm terrace and sea view in the heart of the Château de la Tour. This exceptional apartment has been completely renovated and updated with noble materials, and boasts large volumes, a spectacular vaulted ceiling and two levels, one of which is suspended. The apartment comprises a reception room of 62m<sup>2</sup> with a modern fireplace, a new Gaguenau kitchen, a bedroom, a dressing room, a bathroom, a hammam and a south-facing balcony on the first level, and is ...

**SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER**

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

